

LA RENTRÉE

Les 03 et 04 septembre 2018, les 762 élèves ont été accueillis dans les locaux du collège. Plusieurs salles ont été rénovées.

Le 05 septembre 2018, nous apprenions que **le Comité de labellisation de la Mission du centenaire de la Première Guerre mondiale**, présidé par M. le professeur Antoine Prost, président du conseil scientifique de la Mission du Centenaire, **a décidé d'accorder le label Centenaire au projet porté les professeurs de la SEGPA du collège.**

Le collège figure, donc, sur la liste du *programme national officiel des commémorations* du Centenaire.



Les équipes pédagogiques ont déjà déposé de nombreux projets : tous seront présentés pendant « les Portes Ouvertes » au 2^{ème} trimestre.

L'équipe de direction.